WIRTSCHAFTSKOPF DER WOCHE: ALBERTO FERNANDEZ, GRÜNDER DESIGNYOURBIKE

Mit individuell designten Velos auch den Zalando-CFO überzeugt

Schweizer Velos fand er langweilig und unpersönlich. Deshalb gründete Alberto Fernandez sein eigenes Fahrradunternehmen in Bern. Die Vision: Stylische und individuelle Velos herzustellen und zwar genau nach Kundenwunsch.

Die Idee hinter DesignYourBike kommt gut an, so gut, dass sich nun zwei hochkarätige Investoren für das Unternehmen begeistern. Der Shop von DesignYourBike an der Papiermühlestrasse 2 in Bern ist mehr Ausstellung als Velowerkstatt. Auf Holzpaletten stehen die neusten Velos. Die Fahrräder bestechen durch ein schlichtes, elegantes Design und fallen ohne viel Schnickschnack ins Auge des Betrachters. Es ist klar – hier dreht sich alles um Velos; aber mit Stil. Dem stimmt Gründer und Mitinhaber von DesignYourBike, Alberto Fernandez voll und ganz zu: «Ich finde die meisten Velos in der Schweiz sind eher funktional und haben wenig Charakter. Bei unseren Velos soll dies anders sein. Für mich drückt ein Fahrrad die

eigene Persönlichkeit aus und es soll Spass machen, damit zu fahren.» Nach einer mehrjähriger Planungsphase verwirklichte Alberto seinen Traum und gründete im Jahr 2014 DesignYourBike. Seine Idee kam gut an und zwar so gut, dass es seit dem letzten Jahr die DesignYourBike Fahrräder sogar in Berlin zu kaufen gibt. Die neue Filiale wird durch Mitgründer und Geschäftsführer in Berlin, Elias Koster geführt.

Der Clou: Die Kunden können ihr Fahrrad selbst designen. Via Website können sie das Modell des Velos, die Grösse, die Farbe des Rahmens, der Kette oder der Griffe wie auch die Art des Lenkers und

sogar die Farbe der Reifen individuell wählen. Zudem können weitere Zusätze und Upgrades bestimmt werden, wie zum Beispiel der Sattel oder der Gepäckträger. In der Werkstatt von DesignYourBike werden die Fahrräder zusammengebaut und lackiert.



der Kette oder der Griffe wie Zwei Schwergewichte helfen ihm: Alberto Fernandez

Diese Idee begeistert nun auch zwei hochkarätige Investoren. Der bekannte Unternehmer Jürg Schwarzenbach und der Zalando CFO David Schröder investieren in das junge Unternehmen. Die Freude bei Alberto Fernandez ist gross: «Dank der In-

vestitionen können wir nun Vollgas geben. Wir möchten einerseits geografisch expandieren, unsere Produktpalette erweitern und vor allem auch unseren Bekanntheitsgrad erhöhen und nachhaltig wachsen.» Man wolle langfristig und nachhaltig wachsen, hält Alberto Fernandez fest, aus diesem Grund passe Jürg Schwarzenbach perfekt als Investor: «Jürg Schwarzenbach ist ein erfahrener und bekannter Unternehmer in Bern und in der ganzen Schweiz. Sein Netzwerk und seine Erfahrung sind riesig und davon können wir stark profitieren.» Vor allem der Onlinebereich ist für das junge Unternehmen von zen-

traler Bedeutung, hier erhofft sich Alberto einen Wissenstransfer durch Investor David Schröder. Der CFO von Zalando bringt nicht nur ein enormes Netzwerk mit sich, sondern hat eine eindrückliche Erfahrung im Bereich E-Commerce: «Diesen Bereich wollen wir in Zukunft noch viel stärker fördern und optimieren. Wir sehen in der Digitalisierung sehr viel Potential und das möchten wir voll ausschöpfen »

Eine erste Idee wird demnächst umgesetzt. DesignYourBike hat eine neue Webseite in der Pipeline, mit der man noch einfacher und bequemer das eigene Fahrrad designen kann.

Regula Baumgartner

AGENDA präsentiert von

HANDELS- UND INDUSTRIEVEREIN DES KANTONS BERN Berner Handelskammer

«Von einem Berner Bauernhof in die Welt hinaus», BPRG-Anlass

Thömu von Thömus erzählt

4. Juli 2019 Alpines Museum der Schweiz

«Die Schweizer Wirtschaft brummt - Was erwartet uns übermorgen?»

Consulting Cluster

18.00 bis 19.30 Uhr

13. August 2019Hotel Schweizerhof Bern

Mehrwertssteuer im Warenverkehr mit der EU

HIV Kanton Bern 20. August 2019 Novotel Bern Expo

Zur richtigen Zeit am richtigen Ort mit:

wirtschaftstermine.ch

Die Wirtschaftsagenda

SÄSSURÜCKE



Seit gestern hat die Migros mit **Ursula Nold** eine Frau an der Spitze. Nold ist seit 2008 Präsidentin der Delegierten-

versammlung des Migros-Genossenschafts-Bunds. Zuvor war sie seit 1996 Mitglied im Genossenschaftsrat der Migros Aare und stand diesem ab 2004 als Präsidentin vor. Ursula Nold ist Mitglied in mehreren Verwaltungs- und Stiftungsräten und Dozentin an der PHBern.



Nach siebenjähriger Tätigkeit an der Spitze der Berner Fachhochschule (BFH) wird Rektor Herbert Binggeli

per Juni 2020 in den Ruhestand treten. Die Weiterentwicklung der BFH will er bis zu seiner Pensionierung konsequent vorantreiben. Chancen ergeben sich für die BFH insbesondere im Zuge der Campusprojekte in Biel und Bern, aber auch durch die Neuausrichtung ausgewählter Studiengänge wie zum Beispiel im Departement Wirtschaft. Wichtige Impulse setzte der 61-Jährige bisher bei der Organisation der BFH. Den optimalen Praxisbezug von Lehre und Forschung sowie die Vernetzung mit Industrie und Wirtschaft hat Binggeli massgeblich gestärkt.

Nutzen Sie **«Sässurücke»** für Ihre Kommunikation. Melden Sie uns die wichtigsten Wechsel an die Mailadresse:

saessuruecke@baernerbaer.ch.

ZAHL DER WOCHE

11633

Mikrounternehmen beschäftigen in der Stadt Bern 2016 maximal neun Mitarbeitende. Demgegenüber standen am anderen Ende der Grössenskala 106 Unternehmen mit 250 oder mehr Beschäftigten.

Quelle: Statistik der Schweizer Städte 2019, Bundesamt für Statistik BFS





GAUMENFREUDE FÜR KLEINE UND GROSSE FESTE.



Kägi fret

ALIGRO
Frische. Qualität. Inspiration.

Bern

allial. Mspiralion